

Le gouvernement et l'opposition du Venezuela entament des conversations



Saint-Domingue, 1er décembre (RHC)- Le gouvernement et l'opposition du Venezuela ont entamé aujourd'hui des conversations en République Dominicaine pour essayer de rétablir la coexistence pacifique et freiner la guerre économique contre le pays.

Les parties sont accompagnées par le président dominicain, Danilo Medina ; par l'ex-président du gouvernement espagnol José Luis Rodríguez Zapatero ; par les ministres des Affaires étrangères du Chili, du Paraguay, du Mexique, de la Bolivie et du Nicaragua ainsi que par des représentants de Saint-Vincent-et-les-Grenadines.

L'agenda de la rencontre a 6 points et elle est le fruit du consensus auquel sont parvenues les deux parties au cours d'une rencontre qui s'est tenue le 16 novembre dernier à Saint-Domingue.



Radio Habana Cuba